



Un peu de pêche... entre les lignes

Voilà un roman qui se lit plus vite qu'une partie de pêche printanière entre amis. "La pêche au toc dans le Tōhoku", paru aux éditions Picquier, raconte le périple d'Imana, trentenaire tout juste muté dans cette région japonaise riche en forêts et en rivières où l'on peut débusquer la fameuse truite Yamame, même si les vandoises communes se laissent plus aisément prendre à l'hameçon.

"La pêche au toc dans le Tōhoku" est le premier roman d'un jeune auteur japonais, Numata Shinzuke, qui s'inspire largement de son expérience personnelle. Il travaille comme enseignant dans cette province frappée de plein fouet par le tsunami qui a dévasté une partie des côtes japonaises en 2011. Il en est d'ailleurs question dans cet ouvrage qui évoque surtout une amitié entre deux hommes dans une société très patriarcale et hyper codée. La pêche n'y occupe qu'une toute petite place. Dommage ! Cet ouvrage très bien écrit au demeurant a reçu le plus prestigieux prix littéraire japonais en 2017.



A. S.

"La pêche au toc dans le Tōhoku", de Numata Shinzuke, éditions Picquier, en vente à la librairie chaumontaise A la Une.